



**Dégustation pour les professionnels
italiens lundi 8 avril de 10h à 19h :**

Une belle mise en lumière du domaine

Découverte de Domaine Georges Lignier

Fondé avec la vision de produire des vins d'une qualité inégalée, Domaine Georges Lignier se vante d'un héritage qui traverse les générations. Situé au cœur de la renommée région de la Côte de Nuits en Bourgogne, notre domaine est synonyme d'excellence, vénéré par les amateurs de vin du monde entier.

Discovering Domaine Georges Lignier

Founded with a vision to produce wines of unparalleled quality, Domaine Georges Lignier boasts a heritage that spans generations. Situated in the heart of the renowned Côte de Nuits region in Burgundy, our estate is synonymous with excellence, revered by wine enthusiasts around the world.

Révélation des Vins

Morey-Saint-Denis 1er Cru Clos des Ormes

Découvrez le charme de notre Morey-Saint-Denis 1er Cru Clos des Ormes, un vin rouge d'une complexité et d'une finesse extraordinaires. Issu de nos vignobles méticuleusement entretenus dans la Côte de Nuits, ce premier cru incarne l'essence du terroir bourguignon. Avec des notes de fruits mûrs et d'épices subtils, ce vin offre un bouquet captivant et un palais qui ravit à chaque gorgée.

Clos Saint Denis Grand Cru

Élevez votre expérience de dégustation avec notre Clos Saint Denis Grand Cru, un témoignage de la grandeur de la Bourgogne. Fabriqué à partir de raisins de Pinot Noir minutieusement sélectionnés dans nos vignobles estimés, ce vin grand cru incarne l'élégance et le raffinement. Avec sa teinte rouge vibrante et ses arômes complexes, il promet un voyage sensoriel comme aucun autre.

Unveiling the Wines

Morey-Saint-Denis 1er Cru Clos des Ormes

Experience the allure of our Morey-Saint-Denis 1er Cru Clos des Ormes, a red wine of extraordinary complexity and finesse. Sourced from our meticulously tended vineyards in the Côte de Nuits, this premier cru offering embodies the essence of Burgundian terroir. With notes of ripe fruits and subtle spices, this wine offers a captivating bouquet and a palate that delights with each sip.

Clos Saint Denis Grand Cru

Elevate your tasting experience with our Clos Saint Denis Grand Cru, a testament to the grandeur of Burgundian winemaking. Crafted from meticulously selected Pinot Noir grapes grown in our esteemed vineyards, this grand cru wine exemplifies elegance and refinement. With its vibrant red hue and complex aromatics, it promises a sensory journey like no other.

Notes de Dégustation

Immergez-vous dans une symphonie de saveurs avec nos vins, chaque gorgée révélant des couches de complexité et de nuances. De la couleur résolument rouge au bouquet captivant, nos vins offrent une aventure sensorielle qui laissera une impression durable.

Tasting Notes

Immerse yourself in a symphony of flavours with our wines, each sip revealing layers of complexity and nuance. From the resolutely red colour to the captivating bouquet, our wines offer a sensory adventure that will leave a lasting impression.

Recommandations d'Accords Mets-Vins

Améliorez votre expérience de dégustation avec des délices culinaires qui complètent le caractère de nos vins. Des viandes blanches aux plats grillés, nos vins sont le parfait accompagnement à une variété de délices gastronomiques. Laissez-vous aller à l'harmonie des saveurs en explorant l'art de l'accord mets-vins.

Pairing Recommendations

Enhance your tasting experience with culinary delights that complement the character of our wines. From white meats to grilled dishes, our wines are the perfect accompaniment to a variety of gastronomic delights. Indulge in the harmony of flavours as you explore the art of food and wine pairing.